



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JAVIER ANTÓN CACHO, Diputado por Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

En febrero de 2010 la Sociedad Estatal de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios, firmó con el Ayuntamiento de Soria, un convenio para la ejecución de diferentes infraestructuras hidráulicas. En el apartado de estipulaciones la SIEP S.A. se compromete a: "Mejorar las infraestructuras de dicho entorno, con especial incidencia en el barrio de las Casas. Las mejoras a ejecutar o a financiar por parte de la SIEP S.A. serían las siguientes:

- Repavimentación de los viales de Barrio de las Casas.
- Mejora de la red de abastecimiento del Barrio de las Casas.
- Reforma de la pista Polideportiva del Barrio de las Casas."

Por ello,

- ¿Qué medidas y obras se han realizado para cumplir estos compromisos?
- ¿Cuál ha sido el coste económico de la repavimentación?
- ¿Cuál ha sido el coste económico de la mejora de abastecimiento?
- ¿Cuál ha sido el coste económico de la reforma de la pista de polideportiva?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 4 de julio de 2017

EL DIPUTADO  
JAVIER ANTÓN CACHO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

4-smg/18l